
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo
e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente Regolamento del Consiglio
Comunale inerente a: fontana piazza Garibaldi ,Vada. 

Considerato che la scorsa estate la fontana posta in piazza Garibaldi  della frazione di Vada,
centro  principale  del  paese,  versava  in  condizione  critiche  ,senza  acqua  e  sporca,  priva  di
manutenzione e, considerato che nel mese di maggio di quest’anno, alle porte della nuova stagione
turistica le condizioni sono le medesime .

Tenuto  conto  anche  della  risposta  dell’assessore  Bracci  ad  una  nostra  interpellanza
presentata a fine estate al riguardo :

        “… la manutenzione delle fontane pubbliche è affidata a Scapigliato per quanto riguarda quelle 
che si trovano nelle aree verdi che sono rimaste in concessione a questa società. La manutenzione 
del resto delle fontane è stata affidata in appalto a una società che si chiama EIT e l’importo di questo
contratto, che comprende anche la manutenzione degli impianti di irrigazione, è di circa 50.000 euro. 
Per quanto riguarda questa tipologia di interventi e di manutenzioni, quest’anno, così come per altre 
fattispecie manutentive, ci sono state delle criticità (dovute all’emergenza sanitaria) e l’intento 
dell’Amministrazione è quello chiaramente di riuscire, a partire dalle prossime annualità, di migliorare 
quelli che sono gli interventi che quest’anno, per la situazione particolare che si è determinata, siamo 
riusciti o in parte non siamo riusciti a realizzare”

Si chiede le tempistiche di ripristino della fontana e un calendario di massima degli interventi di 
manutenzione previsti.

Rosignano Marittimo, li 24/05/2021                                                  Elisa Becherini
                                                                                                          Mario Settino 

                                                                                            


